



**Un lieu de répit
pour aller mieux**

De plus en plus de personnes sont fragilisées dans leur chemin de vie et n'ont pas d'endroit où se poser.

Depuis 2010, notre association accueille des personnes « qui n'en peuvent plus » dans un lieu paisible à St Marcellin pour un temps de vie partagé.

Un lieu hors du temps

Nous accueillons chacun dans la bienveillance, sans jugement, dans le respect de sa personne, de sa dignité et de son histoire.



Cet accueil permet à chacun de faire une halte, de se reposer, de reprendre confiance en soi et de se ressourcer en lien avec les autres et la nature.

Se poser et se retrouver

Nous apportons une présence, une écoute et un soutien. Ici chacun avance à son rythme, sans pression, juste des encouragements pour retrouver son énergie et reprendre espoir.

« Cette pause chez vous m'a donné le courage de rêver à une vie meilleure »

Le respect de la vie intime et collective

A leur demande, les personnes accueillies viennent à l'Hors du temps pour une période de 1 semaine à 6 mois et restent libres de partir quand elles le décident.

« Ici, on me fout la paix »



La vie de la maison s'organise autour des temps de repas préparés et pris ensemble ainsi que d'espaces communs (cuisine, salle à manger, jardin...).

Chaque personne accueillie dispose de sa chambre individuelle avec sanitaire indépendant.



L'entretien du parc, le potager, le poulailler et des soirées jeux offrent des possibilités d'activités pour ceux qui le désirent.

Des liens qui se tissent au fil des jours

Des bénévoles, des salariés et un couple résidant sur place forment l'équipe d'accueil. Elle assure l'intendance au quotidien, le respect du cadre et la gestion de la maison.

Les tâches quotidiennes sont partagées entre tous avec les personnes accueillies. Occasion de se connaître, de vivre ensemble, de tisser des liens et de découvrir la richesse de chacun dans le respect mutuel.

« Le tremplin qui m'a permis de m'ouvrir enfin aux autres »



L'humain est premier

La générosité de tous fait de ce lieu ce qu'il est

L'association vit grâce à des subventions, des dons privés et la participation financière des personnes accueillies. Celle-ci est modeste pour permettre à tous de bénéficier d'un séjour à l'Hors du temps.

Le soutien des donateurs est essentiel pour couvrir les charges de fonctionnement et les salaires. Des dons réguliers par prélèvement sont possibles et garantissent notre équilibre financier.

Apolitique et non confessionnelle, l'association « Ensemble pour l'Hors du temps » est un organisme d'intérêt général. A ce titre, les dons faits à l'association ouvrent droit à la réduction d'impôt.



Votre don nous aide à agir et nous donne de l'énergie.

Un bénévolat tourné vers l'écoute

L'Hors du temps existe grâce aux bénévoles. Ils apportent leur présence, leur écoute, leur sensibilité dans une relation d'égal à égal où la personne accueillie se sent respectée.

Aux côtés du couple résident et des salariés, les bénévoles contribuent à faire de ce lieu, un lieu aux multiples visages.

Vous êtes les bienvenus pour rejoindre cette aventure humaine.



Se poser, se retrouver

24, rue de la Fusilière
38160 Saint Marcellin
Tél. 04 57 33 17 93 – Mobile 07 48 10 19 94
asso.horsdutemps@gmail.com
(n° de Siret : 50315079900024)